

## Más vínculo entre la Universidad y la ciudad - Información - 31/03/2019

### Más vínculo entre la Universidad y la ciudad

MATÍAS SEGARRA



► **CINCUENTA PERSONAS SE CONCENTRAN EN LA GLORIETA** para reivindicar que la Universidad Miguel Hernández incorpore la letra «E» a sus siglas ya que la sede central está en Elche, y que además la ciudad y el campus estén más conectados. El exdecano de Medicina de la UMH. Justo Medrano, encabezó la concentración y avanzó que presentará una reclamación con requerimiento judicial o notarial porque entiende que se ha vulnerado la ley de creación del campus de 1996 en la que constaba que la universidad se llamaba UMHE.